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本报讯 7月 21日，新郑市
召开“六小”行业治理加压促
阵会，总结通报了前段时间迎
检工作开展情况，并就下一步
“双迎攻坚”“六小”行业治理
工作进行安排部署。新郑市
领导苗瑞光、周建超参加会议。

会议指出，“六小”行业涉
及小餐饮店、小食品店、小洗浴
店、小美容美发店、小歌舞厅、
小旅店等经营场所。通过前期
整治，整体面貌虽然有了大幅
提高和改善，但还存在不少问
题，需要加大整治力度。

就做好下一步“六小”行业
治理工作，市委常委、市政府党

组成员苗瑞光强调，当前新郑
市“双迎攻坚”工作已进入整治
提高的冲刺阶段和关键时刻，
全市各单位要高度重视，发挥
领导带头作用，进一步增强创
建工作的紧迫感和责任感，按
照创建标准和行业规范，做好
反复检查和整改提高。要坚持
多措并举、大胆创新，主动对商户
和群众搞好宣传教育。各职能
部门要认真总结“六小”行业专
项整治工作经验，着力建立健全
“六小”行业长效管理机制，确
保国家卫生城复审顺利通过。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

本报讯 7月 19日，省委副
秘书长、办公厅主任吉炳伟带领
调研组，对新郑贯彻落实省委十
届六次全会暨省委工作会议精
神情况进行调研。郑州市领导
周富强，新郑市领导刘建武、
黄卫东、秦洪源等参加调研。

在好想你健康食品股份有
限公司，吉炳伟一行到红枣博览
中心、生产车间和木本粮生态园
实地察看，了解企业的经营发
展、非公党建及农业产业化发展
情况。随后又先后到航美国际
智慧城、泰山村等地了解新郑市

在产业孵化、乡村振兴等方面的
工作举措。

调研中，吉炳伟与党员干部
群众面对面交流，详细询问学习
贯彻会议精神的基本情况、存在
问题、意见建议，以高质量党建
推动高质量发展的措施和办法。

通过调研，吉炳伟对新郑贯
彻省委十届六次全会暨省委工
作会议精神情况给予了肯定。
他强调，各级各部门要把省委十
届六次全会暨省委工作会议精
神与当地实际结合起来，牢牢把
握会议明确的工作方向，确定目
标任务和工作思路，在转变思维
方式、领导方式、工作方式中更
好地把党员拢起来，把群众带起
来，以多出彩、出重彩的实际行
动推动会议精神落地生根、开花
结果。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

本报讯 7月 20日，新郑市
委书记刘建武带领市委办、交运
局、住建局、食药监局、爱卫办等
单位负责同志调研国家卫生城市
复审工作进展情况，新郑市委常
委、党组成员苗瑞光等陪同调研。

上午，一行人先后到新郑
市炎黄广场、商业步行街、107
国道、永兴农贸市场实地查看
环境卫生管理情况，通过现场
查看走访，刘建武对现存问题
提出指导意见，并督促相关单位
整改落实。

在炎黄广场，刘建武对存在
的市民乱扔烟头、旧花坛改造等
提出意见、建议。在商业步行
街，刘建武要求对普遍存在的路
面坑洼不平、垃圾清运不及时、
背街小巷整治不到位、电线私拉
乱扯等问题，要不断加大整改力
度，切实改善步行街环境，提高
群众的获得感和满意度。

随后，一行人又到新烟街道
办事处永兴农贸市场，就市场经
营秩序、卫生状况进行全面检
查，详细了解该市场货源、经营、

防疫检疫等情况，要求相关部门
进一步加强网格化管理，建立健
全市场管理长效机制，确保各类
问题不反弹，努力推进农贸市场
及周边环境持续改善，不断提高
城市管理水平，确保圆满完成迎
接国家卫生城市复审工作任务。

刘建武指出，迎接国家卫生
城市复审工作时间紧、任务重，
各级相关部门要进一步提高对
迎接国家卫生城市复审工作的
重视程度，对存在的问题进行细
化梳理，找准问题症结所在，进一
步压实责任，采取强有力措施加
以解决。要坚持标本兼治，以迎
接国家卫生城市复审为契机，从
理顺管理体制、完善规章制度、明
确责任体系等方面入手，研究长
效管理措施，建立城市卫生精细
化、规范化管理长效体制机制。
要发挥舆论宣传作用，既要加大
舆论引导力度，营造人人参与的
氛围，又要加强舆论监督，着力
推进迎接国家卫生城市复审工
作扎实开展。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

刘建武带队调研国家卫生城市复审工作进展情况

不断加大整改力度，提高群众获得感和满意度

本报讯 7月 24日上午，新
郑市委副书记、市长马志峰带领
相关部门负责人调研百城建设
提质工程推进情况。新郑市副
市长赵敏祥参加调研。

马志峰一行深入到市城市展
览馆、新区轩辕湖公园、双洎河综
合治理工程、新区体育中心等地
实地察看。每到一处，马志峰都

认真听取相关介绍，详细了解规
划布局、要素配置、产业发展、公
共服务、生态保护等情况，指出
存在的问题，并就如何改进提出
意见和建议。

马志峰指出，百城建设提质工
程是聚焦老百姓最关心、最直接、
最现实的利益问题精准发力。要
时刻关注市民需求，加快补齐短

板，不断提高城市宜居程度和市民
幸福指数。打造高标准、亮点突出
的城市工程：要进一步明确目标任
务，做好规划，提高站位、提高标
准，抓住关键，进一步增强城市综
合承载力、改善公共服务水平，建
设生态宜居环境，为建设国家中心
城市次中心而努力奋斗。
记者 杨宜锦 新郑时报 李显文

本报讯 7月 19日，全国妇
联妇女发展部部长杜芮一行
到新郑市调研“创业创新巾帼
行动”开展情况。省妇联副主
席崔爱兰、郑州市妇联主席
马斐颖、新郑市委副书记曹东锋
等参加调研。

杜芮一行到郑州市巧媳妇
创业就业示范基地——好想你
健康食品股份有限公司调研。

据悉，近年来，该公司积极
参与巧媳妇工程示范基地创建、
“最美家庭评选”、妇女健身等各
类活动。该公司立足自身发展实
际，用心做好农村妇女的培训及
就业安置工作，每年为4000人次
留守妇女提供100余次关于产品
包装、安全生产、营销技巧等方面
的培训，并累计吸引600万人次前
来参观学习红枣加工技术，先后
帮助1034名农村留守妇女顺利

就业，使其年人均收入5万余元。
特别是该公司成立于2012年的
电商部，6年时间团队成员从5人
发展到300多人，其中80%为女
性，销售业绩从400万增长到4个
亿，辐射带动周边500多名妇女利
用电商平台线上销售农副产品。

通过调研，杜芮对新郑市
“创业创新巾帼行动”中“巧媳
妇”工程示范基地活动给予高度
评价和充分肯定，希望新郑市更
好地团结带领城乡妇女为当地
经济社会发展贡献巾帼力量。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

全国妇联妇女发展部部长到新郑调研

新郑贯彻省委十届六次全会暨省委工作会议精神工作获省委调研组肯定

以多出彩、出重彩的实际行动
推动会议精神落地生根

新郑市领导调研百城提质工程推进情况

不断提高城市宜居程度和市民幸福指数

新郑市人大代表
视察养老服务体系建设工作

本报讯 7月24日上午，新
郑市人大常委会主任王俊杰，
副主任王军生、孙阔、彭德成、
郭明熙、王金灿、左建新、杨流、
王海亮带领部分人大代表，视察
新郑市养老服务体系建设工
作。新郑市副市长朱海新陪同。

代表们先后来到新郑市社
会福利中心、和庄敬老院、孟庄
镇双唐社区托老站、常青树养老
院、市中心养老院等地进行实地
察看。每到一处，代表们都认真
察看院内软硬件设施建设情况，
与养老机构工作人员面对面交
谈，从人员配备到功能设置，从
服务项目到运营情况等，详细
了解养老机构服务情况。

据悉，根据第六次人口普查
统计，新郑市60岁以上老年人口

已达到12.25万人，占人口总数
的19.4%。近年来，新郑市在养
老顶层设计、救助政策落实、养老
载体建设、养老人才培训、社会力
量扶持、医养结合试点、尊老助老
活动等方面采取了多种有效措
施，积极应对人口老龄化。

王俊杰指出，市政府加大
工作力度，立足实际、整合资
源、创新模式，补足短板之处，
要加快完成福利设施规划编
制、不断深化养老服务体制改
革、进一步增强居家养老服务
功能、加快推进专业化服务队
伍建设，借鉴先进地区的成功
经验，努力打造富有新郑特色
的养老服务体系。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文
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